

CHAUFFAGE AU FUEL : AVEZ-VOUS DÉJÀ EFFECTUÉ VOTRE PLEIN POUR L'HIVER ?

14 septembre 2021 à 10:55 - Modifié : 17 septembre 2021 à 14:11 par Juliette Prime



Le mois de septembre est souvent le moment où les fournisseurs travaillent le plus. Mais cette année, avec l'été morose, beaucoup ont rempli leur cuve dès le mois de juin.



Vous chauffez votre maison au fuel ? Avez-vous déjà rempli votre cuve pour la saison hivernale qui arrive ? Le mois de septembre est souvent la période où les distributeurs de fuel domestique ont le plus de travail. Les cuves se remplissent pour parer à l'arrivée de l'hiver. Cette année, les consommateurs se sont rués sur le fuel plus tôt, notamment parce qu'ils suivent les cours et que les prix étaient, au début de l'été, mais surtout à partir de la mi-août, au plus bas.

Yves Lemoine, co-gérant de la société de livraison Speed Fuel basée dans le Calvados, à Colombelles et à Bretteville L'orgueilleuse, revient sur cet emballement estival.

▶ 0:00 / 0:34

Les raisons à l'origine de la flambée de la demande en fuel cet été sont en réalité multiples : consommation précipitée en raison des mesures de confinement, fin du couvre-feu entraînant une reprise de l'activité. Un événement extérieur, tel que la crise Afghane, peut aussi venir perturber les cours ponctuellement, mais en général, ils demeurent assez stables en ce début d'automne. À la rentrée, les prix des produits pétroliers ont tendance à augmenter. Ils sont en ce moment stables, même si la tendance est à la hausse.

Le fuel demeure une source d'énergie incontournable pour de nombreux habitants de Normandie, particulièrement dans les campagnes. C'est aussi un système de chauffage polluant contre lequel le gouvernement est parti en guerre : en juin 2022, il ne sera plus possible d'installer une cuve à fuel ancienne génération dans les maisons. Ce qui peut entraîner des inquiétudes pour certains propriétaires qui chauffent de cette manière. Mais Yves Lemoine dissipe le doute : il sera toujours possible d'installer une chaudière neuve en 2022, et de s'alimenter en fuel domestique. C'est essentiel en zone rurale, où parfois le réseau électrique est moins dense, et le gaz de ville pas nécessairement acheminé.

▶ 0:00 / 0:27

Monsieur Speed Fuel prévoit encore 5 ou 6 ans d'autonomie avant que la situation devienne plus difficile pour le secteur du fuel domestique.

▶ 0:00 / 1:37

Conclusion, malgré l'interdiction, il sera toujours possible de s'alimenter en fuel en 2022. La transition énergétique se fera, mais progressivement.